

百四十年の歴史を礎に



桐蔭中学校・高等学校PTA
会長 保井 伸介



新たな時代を切り拓け

平成という時代が終わり
五月から令和という新たな
時代を迎えるました。[改元]
に伴い例年ない大型連休
を経て、桐蔭生の皆さんも
少しずつ新しい環境にも慣
れて、文武両道の充実した
日々を過ごされていること
であります。

今年は、「和中・桐蔭創
立百四十周年」という記念
令和という時代も桐蔭生に
は力強く人生を切り拓いて
いく力をつけていただきた
いと思います。

私自身も、平成五年の桐

蔭高等学校の卒業生でもあ
ります。今の皆さんの活躍
を見ています。自分が通つ
ていたころよりも本当に高
校時代を実感しました。高
いレベルでの文武両道を実
践しており、一人のOBと
して、また保護者としても、
母校のこと桐蔭生のことを
誇りに思えるのは今の桐蔭
生が桐蔭を輝かせてくれて
いるおかげだと感じており
ます。

桐蔭の校風、教育によつ
て育てられる自主性、主体
性は、これからの厳しい時
代を生き抜くうえでとても
重要なものです。平成二十五回
から実施されているキャ
リア教育も高い評価を得て
います。二〇二一年度か
ら変わる新入学入試制度に
おいては、これまで以上に
思考力、判断力、表現力を
問われる出題になると予想
されます。必ずキャリア
教育で養われた成果がプラ
スになる信じております。

PTAの活動に深いご理
解とご協力を賜つております。
ありがとうございます。

缶サット世界大会



ここには、科学部缶
サット班です。今回私た
ちは、イタリアはボロー
ニヤで開催された「ESA
CanSat Competition」
という大会に参戦してき
ましたので、報告させて
いただきます。この大会
は、ヨーロッパ各国の代
表が一堂に会する大会で
あり、私たちはオブザー
バとして参加させてい
ただきました。もちろん、
大会規則も異なります。
最も大きく異なるのが口
ケットで打ち上げる高度
で、日本では100m程、対
してヨーロッパでは1km
と未体験の領域です。他
の規則に関しても英語で
書かれているのを理解す
ることがまず困難で、機
体審査をパスするのも一
苦労でした。コミュニケーションも全て英語。母国
語が英語でないはずの国
の代表でもごく普通に英
語を扱っていて、身近に英
語があるかどうかの壁

を感じました。ただ、そ
の中でも必死に交流も図
りつつ日程を消化し、打
ち上げやプレゼンをこな
しました。残念ながらベ
ストな状態ではありませ
んでいたが、自分たちの
精一杯を見せられたかな
と思います。貴重な経験
でありましたし、後続に
伝えるべきこともあります。
と感じました。最後まで
応援いただきありがとうございました。次代の科
学部缶サット班にも、よ
り一層の応援いただきま
すようお願い致します。



早朝一斉指導

「早朝指導にあたつて
感じたこと」

令和元年度より指導部
長を仰せつかりました。宜
しくお願い申し上げます。
私自身、平成五年に桐蔭
高等学校を卒業致しました。
当時と比べ、現在の桐蔭生
の優秀さに感心するばかり
です。正に文武両道を実践
されており、頗もしく思つ
ています。

さて、五月最終週に早朝
指導を実施致しました。皆
さんと挨拶を交わす事で樂
しそうな学校生活の様子が
でています。

そこで、五月最終週に早朝
指導を実施致しました。皆
さんと挨拶を交わす事で樂
しそうな学校生活の様子が
でています。

その後の意見交換会では、
今年も様々な質問や意見が
出ました。すぐには対応が
難しいものも、今後の課題
として受け止めさせていただき
ました。要望の一つとして
出ていたオムライスが限定
メニューとして登場するか
も知れません。楽しみです。

今年も子ども達が気持ち
よく快適に学校生活を送れ
るように協力していかれば
と思います。

(石橋 範子)

総会報告

総括 川端 克典

うかがえました。ひとつ氣
になったことは、「変化を
捉える」という感覚が少
なくお願い申し上げます。
「普段と違った保護者が
立つ」という感覚が少なかつ
たように感じました。社会
に出れば、変化を捉える感
覚が非常に重要になつてき
ます。普段の生活から変化
に敏感になる習慣を習得す
れば、勉強やスポーツの成
績も向上します。

最後に、いつもご指導頂
いている先生方に感謝を申
上げご挨拶とさせて頂き
ます。ありがとうございます。

(坂口 宗徳)

五月十日（金）十四時十
分から本校体育館にて、桐
蔭中学校・高等学校PTA
及び体育文化振興会総会が
出席者二九二名、（委任状
提出者七一五名）の下で開
催されました。

総会では、平成三十年度
における会務、会計決算、
及び会計監査に関する報告
が行われた後、令和元年度
における事業計画、会計予
算、及び役員改選が審議さ
れ、いずれも議案どおり承
認され、十五時に終了しま
した。

その後、生徒ホールに場
所を移して幹事役員会が開
催され、新しい本部役員の
紹介、今年度の事業計画に
関する報告のほか、四部会
の活動概要が説明されま
した。またその後の四部会で
は、各部員の顔合わせとと
もに今後の活動方針の説明
が行われました。

五月十日（金）十四時十
分から本校体育館にて、桐
蔭中学校・高等学校PTA
及び体育文化振興会総会が
出席者二九二名、（委任状
提出者七一五名）の下で開
催されました。

総会では、平成三十年度
における会務、会計決算、
及び会計監査に関する報告
が行われた後、令和元年度
における事業計画、会計予
算、及び役員改選が審議さ
れ、いずれも議案どおり承
認され、十五時に終了しま
した。